

Installation du Père Benjamin NKEMBO KUAPE le 22 septembre 2024 à Beaucourt

***Accueil de Monseigneur Denis JACHIET évêque du diocèse de Belfort-Montbéliard et du Père Benjamin NKEMBO KUAPÉ***

**Monseigneur**, l'Équipe d'Animation pastorale et la communauté chrétienne de la Paroisse St Jean-Paul II vous souhaitent la bienvenue en l'église St François de Sales de Beaucourt. Votre présence revêt un caractère particulier et important et nous nous en réjouissons puisque vous êtes venu, parmi nous, pour installer notre nouveau curé que vous avez nommé et à qui vous avez confié la charge exclusive de notre paroisse.

Nous saluons et remercions de leur présence, les maires de nos communes – Mr Thomas Bietry, maire de Beaucourt, Mr Marc Tirole, maire de Dampierre les Bois, et son épouse, Mr Thiery Marcjan, maire de Fêche l'Église, et son épouse, Mme Anaïs Monnier, Conseillère Départementale du Territoire de Belfort. Nous saluons également les élus des différentes communes dans l'assemblée. Il nous faut excuser : Mr Cédric Perrin, Sénateur du Territoire de Belfort, retenu par d'autres obligations.

**Père Benjamin**, nous sommes heureux d'accueillir aujourd'hui en votre personne notre nouveau curé en charge de la paroisse. Votre visage nous est familier car vous avez présidé certains offices dans notre ensemble en tant que vicaire de vos confrères prémontrés curés et en tant que référent pour la catéchèse de notre doyenné.

Succédant à Frère Faustin en septembre 2022, le Père Valentin, curé des paroisses ND de Montrobert de Grandvillars et St François de Sales de Morvillars, avait reçu aussi la charge de notre paroisse St Jean-Paul II. Ces trois paroisses couvraient une population d'environ 18000 habitants. Au regard de la taille de cet ensemble, la situation ne pouvait être que provisoire. De ce fait votre installation a répondu à une attente forte de la part des paroissiens.

Père Benjamin, la communauté paroissiale vous reçoit avec joie et entend poursuivre avec vous le chemin que vos prédécesseurs ont parcouru avec elle.

Notre communauté est là, non seulement pour vous écouter, mais aussi pour vous soutenir dans votre mission pastorale : enseigner, sanctifier et conduire le peuple qui vous est confié, être par conséquent, de manière imagée, le levain dans la pâte que constitue notre communauté et chacun des paroissiens.

Notre Paroisse se compose de 4 communes proches les unes des autres : la ville de Beaucourt avec 5000 habitants, Badevel avec 800 habitants, Dampierre-les-Bois avec 1580 habitants, et Fêche l'Église avec 740 habitants ; soit un ensemble de plus de 8100 habitants avec trois églises et une chapelle.

L'espace de notre ensemble a été fortement marqué par l'histoire industrielle de la dynastie Japy jusque dans les années 70 et de la famille Peugeot jusqu'à nos jours. La

zone frontalière suisse est un bassin d'embauches important dans notre secteur et procure un niveau de rémunération qui restreint le volume d'emploi disponible pour l'activité de la Nord Franche-Comté. Les salariés ont un niveau de formation reconnu et recherché.

Notre ensemble paroissial est une communauté active de bénévoles qui ont le souci du service. Ils sont investis dans l'Equipe d'Animation Pastorale, le Cconseil Paroissial pour les Affaires Économiques, la liturgie, le baptême, les funérailles, le mariage, l'accueil, le notariat et les biens paroissiaux. Toutes ces équipes de bénévoles dont certaines méritent d'être étoffées et surtout renouvelées, vivent leurs missions et leurs engagements avec zèle et persévérance. Il faut aussi mentionner les associations paroissiales qui soutiennent la Paroisse : l'association Jeanne d'Arc à Beaucourt, l'association Dampierre Espoir et Vie à Dampierre-Les-Bois et la Cécilienne à Badevel- Fêche-l'Église. Le projet de la nouvelle salle polyvalente dans l'annexe de la cure a été acté et sa mise en oeuvre sera l'occasion de fédérer toutes les bonnes volontés. Cette salle remplacera plus modestement la salle Jean XXIII et la salle Jeanne d'Arc dont nous avons dû nous séparer et permettra la tenue des moments conviviaux, des réunions et des messes en semaine.

Père Benjamin, notre paroisse est une terre vivante qu' il conviendra de fertiliser et de travailler afin qu'elle reste lieu de Foi, de Fraternité et de Mission. Nous demandons au Seigneur et à l'Esprit Saint de vous accompagner et de répandre sur vous leurs dons et sollicitudes pour accomplir votre mission dans la paix, la joie et la fidélité dans vos engagements.